

## EL CONSULTORIO POLITICO-SENTIMENTAL DE LA MULA FRANCIS

RECOGEMOS hoy en nuestro popular consultorio algunas consultas de las gentiles lectoras. Pero antes recuerden que nada de maquillajes de fondo ni leches tratantes. Para la belleza de la mujer, aceite de Redondela en las partes afectadas y a dormir tranquila (si el marido la deja).



**E**STIMADA señora: como quiero estar in, retro, camp y pop, me he comprado uno de estos paraguas de moda, transparente y con forma de cúpula. Me meto dentro y no me moja nada, pero tampoco oigo las barbaridades que me dicen los hombres por la calle, y que tanto me gustaban. ¿Qué hago? ¿Vuelvo al paraguas tradicional? ¿Les digo a los hombres —albañiles mayormente— que me lo repitan al oído? Aconséjeme, por favor. Firma: Una indecisa.



**S**ENORA: soy la turista dos docenas, última que llegó a España el pasado verano. Hasta ahora no me han dado ramos de flores ni he salido en los periódicos ni me ha entrevistado Amilibia, como dicen que es la costumbre. ¿Por qué? A la turista quince millones, otros años, la colmaban de atenciones y de berberechos. Conste que vuelvo a mi país muy decepcionada de España. Atentamente. Firma: la turista dos docenas.



**M**UY señora mía: me han explicado que esto de lo retro es ponerse cosas antiguas, y yo me he puesto este conjunto, que me parece que me sienta. Mi novio dice que me he pasado y que hay que ir de antigua, pero no tanto. ¿Usted qué cree? Firma: Cleopatra.



**M**querida señora: soy una turista inglesa a la que la Court Line ha dejado tirada en la playa de Benicasim. Viene el otoño, no tengo otra cosa que el bikini y empiezo a sentir pasmos y cistitis. Además, los pescadores abusan mucho de mí. ¿Cómo puedo volver a mi país? Firma: Lady Godiva.

